

ABSTRAK

Dela Maisaroh, 2024, Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Novel Dear Allah Karya Diana Febiantria, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Moh. Hafid Effendy, M. Pd.

Kata Kunci: *nilai, pendidikan Islam, novel.*

Pendidikan Islam merupakan pendidikan utama yang harus ditanamkan dalam jati diri seseorang. Selain itu, pendidikan Islam perlu dijadikan bekal bagi seseorang untuk membentuk pribadi yang baik dan potensi yang dimiliki secara maksimal serta untuk membentuk hubungan yang harmonis antara pribadi, Allah SWT, sesama manusia dan makhluk lainnya. Dalam mencapai keselamatan dunia akhirat seseorang harus mempunyai bekal, yaitu ilmu pengetahuan tentang ajaran Islam yang dimana cara mendapatkan ilmu tersebut salah satunya bisa ditempuh dengan pendidikan. Dunia pendidikan akhir-akhir ini lebih berpotensi untuk menggunakan media informasinya diantaranya novel, karena novel ini bukan hanya saya berupa bacaan yang berisi tentang kisah-kisah, melainkan mengandung nilai-nilai pendidikan yang perlu diketahui dan bermanfaat bagi kehidupan manusia, sehingga karya sastra berbentuk novel ini bisa mendukung sebagai suatu proses pembelajaran. Seperti halnya nilai-nilai pendidikan Islam yang terkandung dalam judul novel Dear Allah karya Diana Febiantria.

Berdasarkan kepada hal tersebut, maka terdapat satu permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yakni, bagaimana nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel Dear Allah Karya Diana Febiantria.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Sumber data-Nya menggunakan teks (non verbal) berupa data primer dan sekunder, untuk teknik pengumpulan data-Nya menggunakan dokumentasi, analisis data-Nya menggunakan analisis isi, dan pada pengecekan keabsahan data peneliti disini menggunakan ketekunan dalam membaca

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel Dear Allah Karya Diana Febiantria terdapat kandungan nilai-nilai pendidikan Islam yang meliputi Nilai Aqidah diantaranya adalah yakin kepada Allah dan yakin kepada takdir Allah. Nilai Ibadah diantaranya adalah pernikahan, salat, wudu', doa, menghafal Al-Qur'an, membaca sholawat, dan haji. Nilai Akhlak diantaranya adalah sabar, ikhlas, bersyukur, berbakti kepada orang tua, pemaaf, berani, tolong menolong, tanggung jawab, toleransi, jujur, kasih sayang, dan saling membalas salam.